
◎会長報告－佐藤政司副会長
　皆さん、今日は。本日はクラブ
フォーラムということで年間活動
報告が予定されております。各委員
会の委員長さん宜しくお願い致しま
す。また、最後の最後で私が会長報
告をするとは考えてもおりませんで

した。天候も徐々に晴天が続き暑くなりますので水
不足も心配です。皆様も体調には十分気を付けて元
気にお過ごし下さい。私からは以上です。
◎幹事報告－岩元義春副幹事

・いわき分区より会長幹事会のご案
内が届いております。7月 7日に開
催ということで冨澤次年度会長と
私岩元が対応致します。
・国際ロータリーガバナー事務所よ
り前期地区委員会総会のご案内が

届いております。7月 10 日に開催予定です。
・いわき平ロータリークラブから週報、いわき桜ロー
タリークラブから 7月のプログラムが届いておりま
すので回覧中です。
・いわき勿来ロータリークラブの日の写真とスケッチ
大会に投票を済んでない方は食堂に展示してありま
すのでご覧下さい。
◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　委員会報告の前に私事ですが過日母の葬儀にあた
り皆様方にご出席戴き本当にありがとうございまし
た。厚く御礼申し上げます。それでは本日の出席状
況は下記の通りです。なお、先週欠席された方へ出席
奨励賞をお渡し致します。金成通之会員、林毅彦会員
前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－林小委員長
・各委員会活動ご苦労様でした。
富岡、渡邉（國）、関川、生駒、鈴木（敏）、佐藤（英）、
鈴木（孝）、吉野、川口、赤津（和）、大平、荒川（清）、
各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

　金成、林各会員
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　橋本会員
・会長杯ゴルフコンペで優勝しました。　　押田会員
・押田会員　会長杯優勝おめでとう。
小熊、鈴木（泰）、髙萩、生駒、高田、川口各会員

・母の葬儀にご会葬戴きありがとうございました。又、
過分な心遣いありがとうございました。　鈴村会員
◇青少年奉仕委員会－嵐委員長

　先週 6月 15 日㈬にインターアクト
クラブリーダー研修会が郡山の労働
福祉会館で行われ、磐城農業高校の
生徒 4名、顧問の鈴木先生と私の 6
名で参加致しました。全体の出席人
数は 100 名で 1日研修を行いました。

それから年次大会が 8月 2日、3日四倉で開催予定で
すがホスト校が磐城農業高校でバックアップするクラ
ブが当クラブとなります。当クラブからの出席人数を
確認したいと思いますので私の方へし申し込み下さ
い。宜しくお願いします。

  クラブフォーラム（年間活動報告）

出席状況 正会員数　　　　　   53 名　　　　本日出席会員数　　　　　   33 名
 本日の出席率　　   70.21％　　　　修正出席率　　  　　　　74.47％
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ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー親睦活動月間です－

4つのテスト
　　　　吉野　文敏会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

世界へのプレゼントになろう

◇会長杯結果報告
　6月 18 日㈯に湯本スプリングスカントリークラブ
に於いて 2015 － 2016 年度の会長杯ゴルフコンペが開
催され見事に押田行正会員が優勝されました。おめで
とうございます。

◎会長幹事会報告－冨澤会長エレクト
　6 月 17 日㈮内郷のクレールコー
トで新旧会長幹事会が開催され前半
は新年度の会長幹事会でした。議題
はガバナー公式訪問についてのスケ
ジュールについてです。ガバナー歓
迎会は 8月 25 日 18 時 30 分からワシ

ントンホテルで行われます。またクラブの負担金につ
いても話がありました。続いて新旧会長幹事会に移り
分区の事業報告、決算報告、その他がありました。

クラブフォーラム (年次報告 )
◎ＳＡＡ　鈴木修一郎委員長
　ロータリークラブとしての品格を保ち、気品と風
紀を守り、明るく、楽しい、密度の濃い秩序正しい
例会を目指しました。
◎クラブ奉仕第一委員会　冨澤藤利委員長
　当クラブの伝統と実績を再認識し、地域の期待に
も応えられる様、活力ある楽しいロータリー活動に
より、クラブ発展を目指しました。
◎職業分類委員会　越田和俶充副委員長

　前年度の職業分類表を参考に検討し、未充填を充
填しました。
◎会員選考増強委員会　髙瀬政男小委員長
　3名の増強が出来ました。 
◎ロータリー情報・戦略計画委員会　

川口登志雄小委員長
　戦略計画が情報委員会と一緒になった為、会員に
ロータリーの知識や情報の提供に加え、「ロータリー
の目的」の達成のための長期的なクラブ運営方法に
ついても検討を重ねました。
◎クラブ奉仕第二委員会　佐藤政司委員長
　国際ロータリーのテーマである「世界へのプレゼ
ントになろう」という基本理念の基、各委員会は計
画を立案し、プログラムを作成し、活力ある楽しい
例会を作りました。
◎出席委員会　鈴村正人小委員長
　会長方針「会員の事業参加意識を高め楽しいクラ
ブにする」を基にＳＡＡ、及び関連委員会と連携を
図り、出席向上を目指しました。
◎プログラム委員会　鈴木泰行小委員長
　ロータリー活動の中で最も重要である例会におい
て、会長方針の下、クラブ会員が楽しみながら修練

を積み、充実した例会が開催できるプログラム構成
に取り組みました。
◎クラブ会報委員会　浜津真也小委員長
　例会の内容を会員が分かりやすく、見やすいよう
にまとめ、また、ホームページへも情報を掲載する
ため、外部への広報を意識した形にしました。
◎雑誌広報委員会　荒川清小委員長
　「ロータリーの友」誌をロータリーの情報源の最高
のツールとし会員や地域の方々に読んでいただくよ
う努め、ロータリー活動を幅広い年代の方に理解し
ていただけるようＰＲしました。
◎スマイルボックス委員会　林毅彦小委員長
　会員やご家族の慶弔事などの他、物事に深く感動・
感銘されたときなどの「会員各位の気持ち」をお預
かりして、親睦活動や社会奉仕・国際奉仕等の諸活
動に役立てて参りました。
◎親睦活動委員会　鈴木孝一副委員長
　会員相互の親睦を第一に会員の事業参加意識の中
で会員間のコミュニケーションの向上を目指し、そ
の活動の中に家族の友好の理解のもとに、オールメ
ンバーで楽しい活動を目指しました。
◎職業奉仕委員会　小熊　東委員長
　今年度の当地区職業奉仕委員会方針に基づいて、
職業奉仕を実践し、「世界へのプレゼントになろう」
を目ざし務めました。
◎社会奉仕委員会　渡邉國和副委員長
　地域に対する奉仕と貢献を念頭におき、いつも細
かな目線を注いで原発避難者、特に双葉町の方々と
の交流を図りました。
◎環境保全委員会　佐藤英二小委員長
　環境保全の理解と自然保護の大切さを認識し、奉
仕を実施する機会として、植樹運動や公共施設公園
等の清掃奉仕作業を、社会奉仕委員会と協力し活動
に努めました。
◎国際奉仕委員会　生駒祐健委員長
１．国際奉仕委員会活動の理解を深めるための活動
　を推進する。
２．留学生を通じて国際親善を図る。
◎青少年奉仕委員会　嵐繁雄委員長
　青少年の社会に対する奉仕活動の確認を深めると
共に、磐城農業高校インターアクトクラブの育成と
活動を支援し、さらにロータリークラブとして青少
年の健全育成と活動に積極的に参加しました。
◎ロータリー財団委員会　橋本慶紀小委員長
　ロータリー財団に対する理解を促進し、財団プロ
グラムへの参加と地区財団目標の達成に努めました。
◎米山記念奨学会　髙木孝道委員
　事業内容の理解を深めて頂くための、奨学会の事
業推進に寄与するプログラムを実施すると共に、会
員の皆様に協力をお願いしました。
◎会　　計　関川豊実委員
　予算計画に基づき適正な支出、会計処理に努めま
した。
◎ＩＴ委員会　岩元義春委員
　クラブの紹介を兼ねたホームページの充実を図り、
また、会員のＩＴスキルの向上に努めました。


